Hoffnungslosigkeit Schuldgefühle Ohnmachtsgefühle Selbstzweifel Angst Wiit Verzweiflung Unruhe

Der Gemeindepsychiatrische Verbund IM STADTKREIS BADEN-BADEN

PSYCHISCH KRANK! UND JETZT?

Das Informations- und Beratungstelefon für Baden-Baden

 $\underset{\mathsf{Montag\ bis\ Freitag,\ 9\ bis\ 17\ Uhr}}{\mathsf{O7221}}\,969988$

Sie benötigen Information und Beratung? Sie suchen Orientierung und Wegweisung?

Dann sind Sie hier richtig. Hilfe suchen ist keine Schwäche! Unser Informations- und Beratungstelefon richtet sich an psychisch erkrankte Menschen, deren Angehörige, Freunde und Nachbarn im Stadtkreis Baden-Baden.

Rufen Sie uns an - Es gibt Hilfe!

Das Beratungstelefon ist ein Angebot von:











Das Informations- und Beratungstelefon für Baden-Baden

 $\underset{\text{Montag bis Freitag, 9 bis 17 Uhr}}{\mathsf{O7221}} \, 969988$

Der Gemeindepsychiatrische Verbund
IM STADTKREIS BADEN-BADEN

Ihr Netzwerk für Baden-Baden Hilfe für Menschen mit psychischen Erkrankungen